



## Kenia López propone establecer mecanismos de protección a periodistas

Historia de Fernando Damián • 6 h •  2 minutos de lectura



La vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López, anunció la presentación de una iniciativa de reforma constitucional para que las 32 entidades federativas establezcan **mecanismos de protección a periodistas**, a fin de garantizar la libertad de expresión y el respeto a los derechos fundamentales.

La propuesta busca asimismo que el gobierno federal y las autoridades locales asignen los recursos necesarios y **apliquen protocolos homologados para resguardar la integridad** de quienes son agredidos por ejercer la libertad de expresión.

Para ello, el presupuesto asignado anualmente no podrá ser menor, en términos reales, al del ejercicio inmediato anterior.

La legisladora del PAN **lamentó que los ataques contra comunicadores no solo sigan ocurriendo, sino que cada vez sean más violentos.**

“

**“No podemos seguir permitiendo que las autoridades ignoren su responsabilidad. Proteger a quienes alzan la voz no es opcional, sino que es una obligación”, puntualizó.**

[Kenia López propone establecer mecanismos de protección a periodistas](#)